
ＪＲ東海労ニュース
曖昧なリニア建設理由
住民の疑問が新聞に掲載される！
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ＪＲ東海労働組合

11月14日付『朝日新聞』の投稿欄「声」に、リニア中央新幹線建設予

定地域である川崎市民の、リニア中央新幹線建設に対する疑問・ＪＲ東

海への怒りの声が掲載されました。投稿文では、ＪＲ東海が開催した住

民説明会での、質問に対する回答の曖昧さや、実験線で得たデータの情

報公開が不十分であることを指摘しています。そして、ＪＲ東海の情報

隠しを援護しているマスコミにも疑問を投げかけています。

リニア建設

は、住民の理

解がなければ

進めることが

できません。

しかし、こ

の投書で指摘

されているよ

うに、ＪＲ東

海は、住民の

意見を聞かず

リニア建設を

強引に推し進

めようとして

います。会社

は住民の不安

や不満の声を

真摯に受け止

め、直ちにリ

ニア中央新幹

線建設を見直

すべきです。

『朝日新聞』11月 14日


